

Más de 1.500 alumnos de la ESO, ciclos y bachillerato, en la Fira de l'Estudiant - Levante - 02/04/2015

Más de 1.500 alumnos de ESO, ciclos y Bachillerato, en la Fira de l'Estudiant

► La iniciativa muestra todos los avances del curso de los institutos de Ontinyent y cuenta con el respaldo universitario

LEVANTE-EMV ONTINYENT

■ Más de 1.500 alumnos de ESO, Bachillerato y ciclos formativos de Ontinyent y la comarca visitaban la Fira de l'Estudiant de Ontinyent que este lunes y el martes, instalada en la plazoleta Latonda y organizada por el Ayuntamiento de Ontinyent, la Fundación Campus de Ontinyent, los institutos Jaume I, Pou Clar y l'Estació, y la Associa-

ció de Psicopedagogs d'Ontinyent. Además de la docena de centros de enseñanza reglada y no reglada locales que estaba previsto que presentaron su oferta formativa, la oferta universitaria se amplió, añadiéndose la Universitat de València, la UNED, la Universitat d'Alacant y la Universitat Jaume I de Castelló, según ha informando el Ayuntamiento de Ontinyent.

La feria incluía además una serie de actividades paralelas como talleres, exhibiciones, exposiciones y actuaciones musicales, un completo programa en el que destacaban las muestras que los propios alumnos de los centros han

realizado de algunos de los trabajos ejecutados a lo largo del curso. El alcalde, Jorge Rodríguez, y el regidor de Educación, Pepe Pla, recorrieron anteayer la feria y realizaron una valoración muy positiva de una actividad novedosa (hasta ahora se hacía un «mercado del estudiante» sin actividades paralelas). El municipio se plantea dar continuidad en próximas ediciones a esta feria, añaden.

Por otro lado, el Casal Jaume I de la Vall d'Albaida ha organizado un taller de expresión corporal que tendrá lugar la próxima semana: martes, miércoles y jueves. «La investigación del movimiento corporal en el niño y el imaginario son



El alcalde atiende las explicaciones en la Fira de l'Estudiant.

dos pautas a trabajar en estas jornadas de los nuevos lenguajes artísticos, que hablan de fusión, juego y materia», explican los organizadores. Se realizan diferentes

ejercicios utilizando recursos como la música, la danza... Las actividades —para dos grupos de edades diferentes— se desarrollarán en el Centro Cívico de Sant Rafael, en Ontinyent.